

Santiago, 12 de Julio de 1976

Señor
Angelo Bernasola
Vía Plebiscito 107
Roma.-

Muy estimado Angelo:

para todos nosotros fué un respiro de alivio y un motivo de alegría el triunfo D.C. en Italia. A pesar de las dificultades que subsisten, lo creemos un hecho alentador y de gran importancia. Nos ha apenado, sí, saber que tú no habías logrado tu elección. Todavía tenemos la esperanza de que el dato sea erróneo. Tu sabes cuánto te estimamos y te deseamos lo mejor.

Como te debe haber informado nuestro amigo Palmer, no me será posible concurrir al Comité Mundial. El gravísimo estado de salud de mi padre me impide ausentarme del país. Irá en mi reemplazo Tomás Reyes, que es mi sustituto en la Directiva de ODCA.

Te adjunto a la presente dos copias del Memorandum que envié hace algunos días a nuestros amigos alemanes. Te ruego entregar una a Bryan Palmer, quien está en antecedentes sobre su origen y podrá darte informaciones. Ojalá tu, por tu parte, nos dieras a conocer tu opinión sobre el asunto y las posibilidades de que la idea expuesta en el Memorandum sea acogida por la D.C. italiana y de los otros países europeos.

Atentos saludos para nuestro Presidente Rumor y un cordial abrazo de tu amigo

Patricio Aylwin A.